



Portsmouth in Spring

« *Le Voyage extraordinaire* » : ce n'est pas le titre d'un nouveau roman, mais juste le nom que l'on pourrait donner à la récente expédition des 1^{ère} S4 et des 1^{ère} L3 à Portsmouth ! Un séjour mémorable qui s'est déroulé du 20 au 25 mars et qui a été organisé par M. Clark et son associé anglais M. Smith. Mme Ravier et Mlle Perrimont accompagnaient également la sortie.

Ce voyage était fait à l'occasion d'un échange entre des élèves de 1^{ère} européenne de Senghor et des élèves de l'école privée P.G.S. (Portsmouth Grammar School). Si le séjour était à vocation culturelle, il y avait aussi de la place pour les « free-time » et les professeurs qui encadraient ont donné à leurs protégés la possibilité de choisir leur emploi du temps. Une excellente idée qui permettait de sortir du voyage scolaire traditionnel. Les élèves pouvaient suivre des activités au sein de l'école, et comme celle-ci a l'immense avantage d'être située dans Portsmouth même, il était également possible d'aller faire un peu de shopping en ville. Mais l'accord des professeurs était toujours sollicité, of course !



Portsmouth est une ville située au bord du littoral, ce qui change d'Évreux (!), et sa superficie est deux fois plus grande que notre chère capitale de l'Eure. Mine de rien, le lien avec la Normandie est grand puisque Portsmouth a été fondée au XII^e siècle par un certain Jean... de Gisors et qu'aujourd'hui, la ville est jumelée avec Caen. Ce qui fait le centre culturel de Portsmouth, c'est avant tout son ancien port militaire, mais aussi sa tour, la *Spinnaker Tower*, ou encore son musée.

Ce voyage riche en apprentissages aura permis de créer des liens non seulement entre les deux classes partantes (preuve que les L et les S cohabitent parfaitement bien !), mais aussi entre french et british students ! « Plaire et instruire », dit un vieux précepte littéraire ? Un idéal qu'on peut aussi atteindre en voyageant, semble-t-il.